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Raf Goossens joue au billard golf au club 't Laerehof. Vers l'âge de 20 ans, il jouait sporadiquement au billard golf
dans un café. Il a vite découvert qu'il jouait mieux que ses amis. En 2002, il est devenu membre des BC Jong Rita Boys
à Relst. Par la suite, il a quitté le club et a joué pendant des années au plus haut niveau. Finalement, les heures
d'entraînement sont devenues un peu trop longues pour lui et il a décidé de jouer à un niveau inférieur de semaine
en semaine.

Votre  club organise  le  championnat  du golf  de
billard du Brabant. Comment en êtes vous arrivé
à organiser quelque chose?

Eh bien, normalement, le championnat de golf de
billard  du  Brabant  est  organisé  par  la  Royal
Association  of  Golf  Billiards  Leuven  elle-même.
Cette  année,  ils  ne  l'ont  pas  fait,  mais  le
championnat peut également être organisé par un
club de billard de golf. Notre club a alors décidé
d'organiser le championnat avec le club de billard
de golf Onder Den Toren.

En dehors de la Belgique et des Pays-Bas, y a-t-il
d'autres endroits où cela se joue régulièrement?

Il est en effet vrai que ce sport est principalement
pratiqué en Belgique et aux Pays-Bas. Je pensais
que le sport venait des États-Unis d'Amérique.

Comment  pensez-vous  que  le  billard  golf  va
évoluer?

Le  nombre  de  membres  dans  notre  sport  va
probablement  diminuer.  Le  golf  billard  est  un
sport  qui  se  pratique  jusqu'au  petit  matin!  Les
jeux  ne  commencent  généralement  qu'à  20
heures.  Six  joueurs  de  deux  clubs  différents
s'affrontent alors. Les joueurs qui s'affrontent sont
renseignés sur place. Chaque match est réglé en
deux  manches  gagnantes.  Si  vous  gagnez  le
premier  jeu,  mais  perdez  le  second,  vous  jouez
une  soi-disant  “belle”.  Du  coup,  un  match  dure
vite jusqu'à 3h du matin! C'est le laps de temps
d'une journée entière de travail! En conséquence,
ce  sport  n'est  pas  très  accessible  aux  jeunes

participants  et  les  jeunes  préfèrent  sortir  en
discothèque ou dans les cafés.

Y a-t-il une raison pour laquelle le billard de golf
commence si tard? 

Cette heure de début tardif est comme ça depuis
des années. Beaucoup de gens travaillent encore
et viennent au match après le dîner.

Cela  ne  peut-il  pas  avoir  lieu  un  week-end
pendant l'après-midi?

Le choix a été fait à l'époque. L'avantage est qu'il
reste  maintenant  du  temps  pour  la  famille
pendant le week-end.

Le golf billard est un sport technique. La qualité
de la queue est également importante. Pouvez-
vous expliquer à quoi vous devez faire attention?

Une queue a un poids moyen d'environ 450 à 520
grammes. Cependant, la pointe sur la pointe est
tout aussi importante, sinon plus importante que
la queue elle-même! La pointe assure le contact
entre la queue et la balle.  Selon la dureté ou la
douceur,  vous  pouvez  obtenir  plus  ou  moins
d'effet  d'une  balle.  Le  coût  d'une  bonne  queue
varie de 150 à 200 euros. Avec ces indices, vous
pouvez déjà obtenir votre coup. Les queues plus
chères  sont  surtout  plus  chères  à  cause  de  la
décoration.  La  qualité  de  ces  queues  est
comparable aux autres modèles. Il est vrai qu'une
queue plus chère est généralement faite de bois
de meilleure qualité.
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Merci pour l’interview Raf.

Nous souhaitons à votre club beaucoup de succès
à l’avance.

Kevin Simons


